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Les enfants d’abord 
	  
	  
	  
Chers	  parents,	  
	  
Les	  enfants	  ont	  repris	  le	  chemin	  de	  l’école	  depuis	  un	  mois	  mais	  il	  n’en	  reste	  pas	  moins	  à	  
faire	  pour	  leur	  école.	  
	  
Cette	   année,	   plusieurs	   chantiers	   sont	   en	   cours	   dont,	   le	   plus	   important,	   celui	   des	  
rythmes	   scolaires.	   En	   effet,	   les	   partenaires	   du	   dossier	   (enseignants,	   mairie,	   parents	  
d’élèves)	   doivent	   rendre	   leur	   copie	   pour	   le	   28	   Novembre	   prochain.	   Nous	   nous	  
attacherons	  aux	  résultats	  de	  l’enquête	  réalisée	  en	  2012-‐2013	  pour	  faire	  valoir	  le	  choix	  
des	   parents	   auprès	   des	   autorités.	   Nous	   vous	   ferons	   aussi	   parvenir	   les	   résultats	   des	  
différentes	  discussions	  que	  nous	  aurons	  pu	  avoir,	  discussions	  que	  nous	  appelons	  de	  tous	  
nos	  vœux	  depuis	  le	  dernier	  conseil	  d’école	  de	  Juin	  dernier.	  
	  
Dans	  les	  autres	  chantiers,	  il	  y	  a	  aussi	  la	  sécurité	  à	  l’école	  et	  autour	  de	  l’école.	  Même	  si	  
nous	   espérons	   des	   résultats	   avec	   les	   travaux	   actuels	   dans	   le	   village,	   nous	   demandons	  
toujours	  à	  ce	  que	  la	  traversée	  de	  cette	  route	  soit	  sécurisée	  par	  un	  agent	  municipal	  
pour	  l’entrée	  et	  la	  sortie	  de	  l’école.	  Nous	  demandons	  aussi	  que	  le	  plan	  d’évacuation	  des	  
locaux	  soit	  enfin	  à	  jour	  et	  que	  l’alarme	  incendie	  soit	  audible	  de	  tous	  les	  bâtiments.	  
	  
Nous	   aurons	   aussi	   à	   demander	   à	   ce	   que	   les	   activités	   physiques	   qui	   font	   partie	   des	  
programmes	   scolaires	   puissent	   être	   effectuées	   ce	   qui	   n’est	   pas	   forcément	   le	   cas	  
aujourd’hui.	  En	  effet,	  la	  salle	  des	  fêtes	  reste	  glissante	  pour	  des	  sports	  de	  ballons	  ou	  pour	  
des	   enfants	   qui	   courent.	  Malheureusement,	   le	   terrain	  multisport	   qui	   était	   au	   budget	  
2012	  a	  été	  reporté	  à	  une	  date	  ultérieure	  non	  définie.	  
	  
Mais	  les	  parents	  d’élèves	  élus	  n’ont	  pas	  cette	  seule	  fonction,	  nous	  pourrons	  aussi,	  si	  vous	  
le	   souhaitez,	   vous	   accompagner	  dans	  vos	  démarches	   auprès	  des	   enseignants,	   si	   vous	  
rencontrez	  des	  difficultés	  avec	  l'école	  ou	  ce	  qui	  l'entoure…	  Nous	  pourrons	  ainsi	  faire	  
le	  lien	  entre	  les	  différents	  acteurs	  et	  vous-‐mêmes.	  N’hésitez	  pas.	  

Vous	  pouvez	  nous	  contacter	  par	  @mail	  :	  parentsdeleveneuville@gmail.com	  ou	  en	  nous	  
laissant	  un	  mot	  dans	  le	  cahier	  de	  vos	  enfants	  sous	  enveloppe.	  	  
	  
	   	   	   	   	   	   	   Le	  11	  Octobre,	  	  votez.	  


